

FARO DE VIGO

DIARIO DECANO DE LA PRENSA DE GALICIA
y el de mayor circulación

Fundado por Angel de Lema y Marina

SE PUBLICA
TODOS LOS DIAS

OFICINAS Y TALLERES
COLÓN, 22

CONDICIONES DE SUSCRIPCIÓN
En Vigo... TINA pta. al mes. América... 40 pta. al año.
En el resto de España... CUATRO trimestres. Portugal... 30 pta. al año.
Anuncios y comunicados, a precios de tarifa.
SE ADMITEN ESCUELAS MORTUARIAS HASTA LAS CINCO DE LA MAÑANA

Viernes 23 de Abril de 1915
NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

PUNTOS DE SUSCRIPCIÓN Y ANUNCIOS
BARCELONA: Sres. Roldós y C. Centro Universal de Anuncios y Suscripciones, Rambla del Centro, 37. - PARÍS: Mr. A. Lorette, 14, rue Rougemont; y Mr. Vial, Sucesor de Rigaud y Clermont, 8, rue Vivienne.
MADRID: Sociedad General de Anuncios, Montera, 19.
Núm. 14.565

S. KUPER

Médico-Cirujano-Dentista
Cabinete dental montado con todos los adelantos modernos y garantías de la higiene.
Príncipe, 67, pral. esquina a Colón.-VIGO.

ALMACÉN DE VINOS, LICORES Y BODEGAS

de González Romero
SERVICIO A DOMICILIO
D. Rafael Fuembuena
Teléfono núm. 378
Vigo
Bodega Salvavidas



marca obtuvo en las Exposiciones Internacionales de Londres y París Gran Premio y Medalla de Oro 1914.

Concesionarios:
D. Sres. F. Beitran y Mirambell
VIGO-CORUNA

Vino superior

de la Finca «Convento de San Pedro» se venden 24 y 28 pipas por botella de pago si compran la cantidad en el Bar Barreiro y Merendero de Cabral.
Condiciones, calle Real, 23; almuerzo Reboredo.

Martín de Vicente Sasain

lista en enfermedades de garganta, etc.
de las Clínicas de Madrid.
de diez a una y de cuatro a seis.
URZÁIZ, 6, 2.º

Administración de fincas

manejan las propiedades urbanas por competente y profesional en Centro de Madrid, haciendo las liquidaciones de los estados impresos. Se ofrecen referencias y garantías.
por correo a Cédula personal, número VIGO.

Pérez, hermanas

son a su distinguida clientela que ya son los sombreros adornados y casaca y niñas.
se hace toda clase de reformas.
Polcarpo Sanz, 11, 1.º

CASERO

venta un casero con poca familia para una finca.
buenas condiciones.
pide sin buenos informes.
D. Sres. Hermanos.

Dr. Barro Arbones

EN MEDICINA Y CIRUJIA
ENFERMEDADES EN GENERAL
de diez a una y de cuatro a seis
Residencia del 808 y del 809
NEOSALVARSAN
PRÍNCIPE, 67

Fondo Hermanas

su distinguida clientela que han en los talleres a la calle de Colón 45, 8-7 p.

ERRADOR

establecimiento de automóviles y carruajes de lujo.
de las acreditadas marcas de FIAT y BUIK y representante de MICHELIN.
URZÁIZ, 20.-VIGO.

Se alquila

caso bajo en la calle del Príncipe que se comunica interionalmente con la calle de Polcarpo Sanz.
Príncipe 45, escritorio.

CANTABRICO

PLATO DEL DIA
a la milanesa.
D. D. G. Espino
abogado
Príncipe, núm. 1, 2.º

Las Escuelas de Náutica

¿Vigo, preterido?
Según nos comunica la Agencia Mencheta y podrán ver nuestros lectores en la sección telegráfica-telefónica, el ministro de Instrucción pública, señor conde de Esteban Collantes, tiene preparado un decreto, que someterá a la firma del Rey la primera vez que vaya a desparhar con el Monarca, en el cual decreto se reorganiza por completo la enseñanza náutica.
En ese decreto se dispone el establecimiento de Escuelas de Náutica en diferentes puertos del litoral de la Península y una en Canarias.
Al Noroeste se le conceden cuatro, y ninguna de ellas es para Vigo.
Al menos, así lo vemos en el telegrama. Esas cuatro son para la Coruña, Gijón, Santander y Bilbao, respectivamente. Vigo no figura para nada en el proyecto, y ya que el ministro se olvidó de nuestro puerto, no creemos esté de más recordárselo, añadiendo de paso alguna razón que nos parece a nosotros que abonaría el que también aquí se estableciese una Escuela de Náutica.
Si es porque ya hay cuatro en esta porción de España, no es mucho aumentar una sola, teniendo en cuenta que del Noroeste de España, es quizás de donde salen proporcionalmente más marinos.
Si se alegara que estaría muy cerca de alguna de las que se establecen en el Norte, digamos a eso, que más cerca están entre sí las asignadas a Bilbao, Santander y Gijón.
Y si es por la importancia del puerto, no creemos haya nadie capaz de negar la del nuestro.
Además, Vigo está en excelentes condiciones de comunicación con las demás Rías Bajas, de donde tantos y tan excelentes marinos salen, y habiendo aquí una Escuela de Náutica, no creemos por eso que le faltaran alumnos.
Por cualquier lado que se mire el asunto, no vemos razón alguna para que, estableciendo el señor conde de Esteban Collantes varias Escuelas de Náutica en el Norte, no abra un poquito más la mano, y asigne una al puerto de Vigo.
No pretendemos que se despoje a nadie de lo que tiene o se le concede, porque nunca Vigo ha progresado, quitando nada a nadie. Pero pedimos, y para ello hemos expuesto razones, que también de nuestro puerto se acuerde el ministro de Instrucción pública en ese decreto que muy pronto será firmado por el Monarca.

Junta de Sanidad

El saneamiento de las aguas
Ayer se reunió en el Ayuntamiento, la Junta local de Sanidad, presidida por el alcalde de accidental Sr. Arzoa.
Asistieron los Sres. Lanzós, Pellicer, Maestrá, Cabello, Fernández, Casas, Lafuente, Trillo, Reguena e Iglesias (D. Felipe).
Se leyó en la Junta el informe redactado por la comisión técnica, respecto al proyecto que por encargo de la Empresa de la Traída de Aguas, ejecutó el ingeniero Sr. Aguinaga. Propone dicha Comisión en su informe la solución que debe adoptarse para la purificación de las aguas por medio de filtros.
La Junta, por unanimidad tomó los siguientes acuerdos:
Primero: Aprobar en todas sus partes el informe de la Comisión.
Segundo: Que al remitir el alcalde el proyecto del Sr. Aguinaga al ministro de la Gobernación, le ruegue a éste que pase dicho proyecto y el informe de la Junta a conocimiento del Real Consejo de Sanidad, para que este alto Cuerpo dictamine.
Tercero: Desglosar del proyecto del señor Aguinaga lo que se refiere a la tramitación administrativa, lo concerniente al saneamiento de las aguas de que actualmente dispone la Sociedad de Abastecimiento, de lo que en dicho proyecto se refiere a aumento de caudal, por ser lo primero de necesidad urgente y exigir lo segundo una tramitación mas larga.
Cuarto: A propuesta del presidente de la Comisión encargada de redactar el informe que se leyó y aprobó, se consigne en acta un voto de gracias para el ingeniero Sr. Cabello que actuó de ponente en la referida Comisión.

Audiencia provincial

Injurias en Vigo
Se celebró el juicio oral de la causa seguida en Vigo contra Asunción Torres López y sus hijas Encarnación y Pilar, por injurias a don Juan José Martínez Torrado.
La acusación encomendada al abogado señor García Temes y procurador Sr. Gay, pide para las procesadas un año, ocho meses y 21 días de destierro con multa de 600 pesetas.
Los defensores, letrado Sr. Querizeta y procurador Sr. Casqueiro, solicitan la absolución.
Hurto en La Cañiza
Seguidamente pasó al banquillo Cesáreo Rodríguez Villarín, por hurto.
Cesáreo, que ya sufrió anteriormente otra condena, se conformó con la pena de cuatro meses de arresto, pedida por el fiscal.
Era abogado defensor el Sr. Temes y procurador el Sr. Gay.
Lesiones en Sanxenjo
También compareció hoy, ante el Tribunal de Derecho, la vecina de Noalla (Sangenjo) Dolores Portela Radio, por lesiones.
Pide el acusador, dos meses y un día de arresto mayor para la procesada.
Su defensa, a cargo del abogado Sr. Temes y procurador Sr. Ferrerós, negó la culpabilidad de la misma.

El diputado por Ribadavia

Durante los días que lleva en Teis, al lado de sus hermanos, ha recibido muchas visitas el diputado por Ribadavia, nuestro particular amigo D. José Estévez Carrera.
Según nuestras noticias, pensaba permanecer unos cuantos días más en la vecina parroquia, pero asuntos de abogacía le llaman con urgencia a Madrid, y mañana, sábado, en el tren correo, saldrá el Sr. Estévez Carrera para la Corte.

El Puerto

Procedente de Buenos Aires, entró ayer en este puerto el vapor *Kennemerland*, perteneciente al Lloyd Real Holandés.
Después de recibir órdenes de la dirección de la Compañía, que le fueron transmitidas por conducto de la agencia de la misma, siguió viaje con dirección a Amsterdam.
Tomaron entrada los siguientes balanderos: *Marín*, de Bayona, con madera; 2.º *Concepción*, de Villagarcía, con carga general, y *Adela*, de Muros, en lastre.
Se despacharon para los puertos de donde procedían, el primero con lastre y los dos restantes con carga general.
Después de desembarcar un tripulante enfermo, que fué conducido al Hospital Eudayen, salió ayer para Ardrossan, el vapor noruego *Sagovia*.

Sentencia

Blanca Mejía Doval, sumariada en Vigo por injurias, fué absuelta.
La defendieron el abogado Sr. Civildanes y el procurador Sr. Novás.
Abril 22. X.

Noticias militares

GUERRA

Mañana, sábado, a las once de la mañana, se constituirá en el cuartel del regimiento de Murcia, el tribunal para examen de aptitud de los reclutas Manuel Juntel García, Joaquín Prado Tejelero, Mauricio Luengo Macías y Manuel González Martínez.
Se ha dispuesto que por la fábrica militar de subsistencias de Valladolid, se remitan 200 quintales métricos de harina, al parque de Intendencia de Vigo y 300 al de la Coruña.
MARINA
Ayer tarde marcharon a Ferrol, para ingresar en el servicio de la Armada, seis inscriptos de marinería.
El día 26 marcharán otros seis.

LA LOTERÍA

El «gordo» en Verín
Se conocen algunos datos acerca de la suerte que corrieron los décimos del billete número 22.400, premiado con el «gordo» en el sorteo de la Lotería Nacional de anteaño.
Fué vendido el afortunado número en la Administración que en Verín tiene D. Lino García, quien se quedó con cuatro décimos.
Otros dos décimos los adquirió el comerciante D. Evaristo Baladrón.
D. Antonio Guerra, también comerciante, posee otro.
El oficial del Registro D. José Pallín y el panadero Fernando Benito son poseedores no sabemos si de un décimo cada uno o sólo de uno repartido entre los dos.
De ser esto último se ignora quienes tienen los dos décimos que faltan.
Como el número 22.400 resulta premiado con 150.000 pesetas, le corresponden 60.000 a don Lino García, 30.000 a D. Evaristo Baladrón y 15.000 a cada uno de los restantes poseedores de los décimos del número afortunado.

CORTEGADA

Crónica triste
Han tenido efecto ayer la conducción al cementerio y funerales, por el eterno descanso del que en vida fué nuestro muy querido amigo e ilustrado médico de esta localidad D. Ladislao Castro Carpintero, juez municipal de este término.
Como dije en mi anterior correspondencia su muerte ha sido muy sentida, pues ambos actos fúnebres constituyeron una verdadera manifestación de duelo.
Hemos visto muchas y distinguidas personas de la Cañiza, Creciente, Filgueira, Arbo, Ribadavia y Orensé sin contar todos los del Ayuntamiento de Cortegada, parte de Puente Deva, y La Arnoya.
A los funerales, asistieron todos los párrocos del contorno y muchos del Obispado de Tuy; en total hemos contado unos 40 sacerdotes.
El cadáver, iba vestido con el hábito de San Benito y cerrado, en una magnífica caja, que sacaron de la cámara mortuoria, cuatro señores médicos.
Sobre la caja iban cuatro coronas y un pensamiento con las siguientes dedicatorias: «A Ladislao, su esposa e hijos». «A Ladislao, su hermano Adolfo». «A Ladislao, Alvarez y familia». «A su amigo Ladislao, Benjamín». «A Ladislao, sus hermanos Arturo y Enlisa».
Recogían las cintas que pendían de la caja, sus compañeros de Medicina, D. Joaquín Vázquez, de Filgueira; D. Francisco V. Cordero, de Gomesende; D. José Puga, de Padrenda y D. José Vieites Castro, de Puente Deva.
El duelo lo formaban en representación de la familia D. Ignacio Veltze, farmacéutico de la Cañiza, D. Eduardo Pereira, jefe político y médico de Arnoya, D. Jerónimo Ogea, médico de esta localidad y el abad párroco de San Benito que lo presidió.
A su desconsolada esposa, a sus hijos y a sus hermanos y hermanos políticos, reiteramos nuestro sentido pésame por la desgracia que acaban de experimentar, desgracia que no solo lloran ellos, pues la sentimos todos.
El Corresponsal.
Cortegada del Miño, 22 Abril 1915.

El diputado por Ribadavia

Durante los días que lleva en Teis, al lado de sus hermanos, ha recibido muchas visitas el diputado por Ribadavia, nuestro particular amigo D. José Estévez Carrera.
Según nuestras noticias, pensaba permanecer unos cuantos días más en la vecina parroquia, pero asuntos de abogacía le llaman con urgencia a Madrid, y mañana, sábado, en el tren correo, saldrá el Sr. Estévez Carrera para la Corte.

El Puerto

Procedente de Buenos Aires, entró ayer en este puerto el vapor *Kennemerland*, perteneciente al Lloyd Real Holandés.
Después de recibir órdenes de la dirección de la Compañía, que le fueron transmitidas por conducto de la agencia de la misma, siguió viaje con dirección a Amsterdam.
Tomaron entrada los siguientes balanderos: *Marín*, de Bayona, con madera; 2.º *Concepción*, de Villagarcía, con carga general, y *Adela*, de Muros, en lastre.
Se despacharon para los puertos de donde procedían, el primero con lastre y los dos restantes con carga general.
Después de desembarcar un tripulante enfermo, que fué conducido al Hospital Eudayen, salió ayer para Ardrossan, el vapor noruego *Sagovia*.

Se despacharon los vapores españoles Comercio, para Corcubión en lastre, y Sel, para Muros, en lastre.

Llegó ayer, al anochecer, el vapor *Fernando Poo*, de la Tratatística Española.
Procedía de Liverpool, Bilbao y Coruña, y salió esta madrugada para Lisboa, Cadix y Barcelona, de donde seguirá viaje a Filipinas.
Tomó 32 metros cúbicos de conservas, para Manila e Ilo-Ilo.

De regreso de América del Sur, se espera el vapor *Hollandia*, del Lloyd Real Holandés.

Debe llegar hoy de Sevilla, el vapor *Cabo Quejo*, rápido de la línea de Ibarra.

Se esperaba esta madrugada el *Florencia Rodríguez*, procedente del Sur.

Ideal Cinema

— MAÑANA —
La sensacional película en cuatro partes
Explosión del fuerte B 2
Obra de mérito indiscutible tanto en lo artístico como en lo didáctico.
El próximo jueves 29
EL MUERTO QUE MATA
Tercera de la famosa serie FANTOMAS.

PORRIÑO

Fiesta nupcial
En la mañana de hoy se celebró en la parroquia de esta villa, la ceremonia nupcial de la bellísima señorita Josefa Rodríguez de Castro, hija de nuestro querido amigo el acaudalado propietario y primer teniente alcalde don José Rodríguez, con el joven licenciado en Medicina y Cirujía D. Enrique Rodríguez Bonin, hijo del finado D. Manuel Rodríguez y doña Angela Bonin.
El templo estaba decorado con el mas esquisito gusto. En él lucían multitud de flores.
Dicha ceremonia que tuvo lugar a las once, fué bendecida por el R. P. Honorato Zocola, superior de los Salesianos de Vigo, apadrinando a los contrayentes, la madre del novio y el padre de la novia. Esta vestía elegante traje blanco de gran cola, prendido con la simbólica flor de azahar, y el de rigurosa etiqueta acompañábanle elegantes y hermosas señoras que formaban su corte, y distinguidos señores de Vigo y de esta villa, los que asimismo vestían de traje de etiqueta.
Asistió y levantó la correspondiente acta, el culto abogado y juez municipal de esta villa D. Laureano Fernández.
Fueron testigos por parte del novio D. Manuel y D. Raul Rodríguez Bonin, D. Rafael Alvarez Novoa, D. Hilario Torrado, D. Antonio Espoy, y D. Antonio González Romero, de Vigo. Y por parte de la novia, el Sr. Conde de Ramiranes, D. Serafin Dominguez, don Ramón González, D. José Palacios y D. Manuel R. Fernández.
Seguidamente trasladáronse los invitados a casa de los Sres. Rodríguez (D. José), en donde fueron espléndidamente obsequiados con una comida, admirablemente servida por el Hotel Continental de Vigo.
La mesa ofrecía un conjunto artístico de delicadísimo gusto, y el menú fué con arreglo al orden siguiente:
Ostras de Arcañón.
Canapés a la R. sa.
Barquillas Mojín.
Hojaldras de Anchoas.
Mortadela.
Mantecado.
Sardinas en pupleta.
Marriscos.
Huevos «Felicidad».
Filetes de lenguado «Mirabeau».
Centro de solomillo «Hauch».
Fiambres finos.
Huevos hilados.
Espárragos de Aranjuez, salsa «Maitesa».
Capón del país, asado, a la broche.
Ensalada japonesa.
Biscuitiglacé «Moisette».
Gourmandises.
Tarta de Amor.
Quesos.
Frutas.
Vinos: Barsac, Collares, Saint Estphe.
Champagnes: Mumm, Cordon Rouge y Moet Chandon.
Café. Licores finos y Habanos.
Eran las ocho de la noche cuando terminó tan agradable fiesta, y los invitados que fueron colmados de atenciones por los propietarios de dicha casa, acompañaron a los desposados a la estación, de donde partieron para la Corte y otras importantes poblaciones.
Lleven feliz viaje nuestros estimados amigos y que el cielo les conceda todo género de venturas y prosperidades en su nuevo estado.
El Corresponsal.
Abril 21 de 1915.

CÍRCULO CATÓLICO

El próximo domingo 25 del actual, se celebrará en este Círculo una velada en honor de la festividad del Patrocinio de San José, que empezará a las cinco y media en punto de la tarde.
A causa de una reciente desgracia de familia, no tomarán parte en esta velada, la señora Gómez de Abienzo y señorita Quilez y los señores Abienzo y Quilez.
El programa de dicha fiesta se ha organizado en la siguiente forma:
1.º Sinfonía por la orquesta.
2.º Lectura de la poesía de D. Amador Montenegro titulada «Os dous vellos».
3.º El precioso drama en cuatro actos y en prosa titulado *El soldado de San Marcial*, desempeñado por el cuadro de declamación de los antiguos alumnos salesianos.
4.º La romanza gallega «Cómo foy? del maestro Baldomir y La Serenata, música del maestro Quilez, cantadas por el tenor Sr. Villarín.
5.º El diálogo en verso titulado «Ilusión y realidad», desempeñado por los señores Enderiz y Llanderas.
NOTA.—Las localidades se distribuirán de once y media a una de la mañana del domingo,

advertiéndose que no se entregarán más que a los socios en persona.

Pontevedra

(DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL)
Hacienda
Quedaron al pago en Depositaria los siguientes libramientos:
Presidente de la Audiencia, pesetas 841'78; jefe de la sección de Telégrafos de Vigo, 50'22; D. José Rodríguez, 3.546'44, y D. Valentín Labaca, 363'25.

Robo en Salcedo

A la vecina de Salcedo Manuela Senra Lage de 54 años, viuda, le robaron un cerdo muerto que guardaba en su casa.

Hurto en el Grove

La Guardia civil denunció a 60 vecinos del Grove por hurtar leñas en una finca de don Ramón Ferrer de la parroquia de San Vicente.

Maltrato a un padre

Por amenazar y maltratar a su padre, ha sido entregado al Juez de Nieves el mozo de 20 años Marcelino Sánchez, vecino de la parroquia de San Cipriano.

Puentesampayo

El 27 es esperado el señor obispo de la diócesis con objeto de administrar el sacramento de la Confirmación.
Se le prepara un cariñoso recibimiento.

El sábado y domingo 24 y 25 del corriente se celebrarán grandes fiestas en honor de San Benito, las cuales serán amenizadas por la música que dirige el Sr. Camou.
En los mismos días tendrán también lugar las fiestas a San José en la ermita de la Landeira.

Estuvo en este pueblo el párroco de la Franqueira D. Angel Espiñeira Otero.
—Salí para Barcelona e Italia el propietario de ésta D. Ramón González.

Fué pedida la mano de la señorita Liria Justo Miguez para el acreditado comerciante don Leonardo Estévez Miguez.
El Corresponsal.
Abril 1915.

TEATRO TAMBERLICK

LA COMPAÑIA VILLAGOMEZ

Conocida de sobra de nuestro público, y venturosamente juzgada, la alta comedia de Benavente *La escuela de las princesas*, que fué la obra puesta ayer en escena por la compañía del Sr. Villagomez, cumplenos tan solo remitirnos a su interpretación y a la presentación escénica.
En cuanto a esta última, sería el mejor elogio decir que confirmo plenamente el renombre de que goza en toda España la agrupación artística que acudilla el Sr. Villagomez.
Esto es: propiedad y fidelidad escénica, aún en los más insignificantes detalles. Gusto, decoro, prodigalidad fastuosa en el vestuario.
Y es que Villagomez, el insustituible director, tiene un alto sentido del teatro moderno. No son ahora los parlamentos largos, los romances inacabables de nuestro teatro poético que conmueve y solazan al público. No es tampoco el chocar de espadas en tenebrosa calleja, ante la hornacina de una imagen, ni el lenguaje altisonante de unos personajes de fieros bigotes y trazas don juanescas.
El público quiere una visión directa de las cosas y de los hombres, en su forma corpórea y en toda la riqueza de su vida psíquica. Son menester además de la belleza de las ideas, el ropaje de la verdad escénica, que cumplimentan el pensamiento del autor y lo llevan lozano, ingente hasta el espectador.
No son estos los tiempos en que el primer dramaturgo inglés Shakespeare, en su vida de farfandula, cuando tomaba parte en la representación de sus obras, se adelantaba a las candilejas, y decía: «Respetable público: la escena representa un bosque.»
Y sin variar la decoración, que era asaz sencilla, pues siempre consistía en un lienzo de dudosa blancura, se representaban dramas, tragedias, comedias que se desarrollaban primero en los salones del palacio de un rey de ensueño, luego sobre las olas del mar furiente, ora en un bosque rumoroso.
Nuestro público carece de esa intuición. Quiere artistas de fina sensibilidad y de temperamento dramático. Y como complemento de esto, gusta de la emoción del momento, que le dá el paisaje, la exactitud del ambiente, la armonía del conjunto.
Sirva de alegato cuanto queda dicho para demostrar la justeza de los elogios que ayer tributo al público a la presentación escénica de *La escuela de las princesas*, ya que es esta una obra que dió lucimiento y ocasión para corroborar la fama que Villagomez tiene por su minuciosidad y fastuosidad en vestuario y decoración. Los de la obra de ayer eran irreprochables.

La interpretación sencillamente admirable. Un conjunto sin chafarrinones ni sombras, todo armonía.
La Sra. Mijolosa encarnó con un temperamento de notable actriz la princesita que tiene corazón, la adorable soñadora de la comedia.
Y el Sr. Villagomez, en su papel de príncipe filósofo dió la expresión adecuada a las exquisitas benaventinas.
El resto de los artistas contribuyeron al buen conjunto, que el público fué el primero en apreciar, batiendo palmas en su honor.
La función de anoche terminó antes de las doce.

Ahora, un ruego: Varlos abonados nos participaron que verlan con gusto se pusiese en escena la comedia de asunto policiaco *El misterio del Cuarto Amarillo*. ¿Puede ser?
Para la función *matinée* de hoy hay ya pedidas muchas localidades. La taquilla del Tamberlick está abierta desde las once de la mañana para mayor facilidad de las personas que deseen adquirir localidades.

PUNTEAREAS

D. Isidoro Bugallal
Hoy hizo un año que dejó de existir en Madrid, el ilustre hijo de este pueblo, D. Isidoro Bugallal y Araujo, que representó en varias legislaturas este distrito en la Cortes.

Con tan triste motivo se celebraron misas por el eterno descanso de su alma en la iglesia parroquial desde las seis de la mañana hasta las diez, asistiendo a ellas todas las autoridades y numerosos amigos políticos y particulares que no olvidan al que fué querido amigo y amantísimo hijo de la villa del Tea.
A su distinguida familia renovamos la expresión de nuestro pesar más sentido.

De viaje

Después de permanecer algunas horas entre nosotros salieron para Pontevedra D. Faustino García Aboal y D. Manuel Colmeiro.
Para esa ciudad D. Manuel Piñeiro, director de *El Tea*.

Donativos

Para las lápidas de los Sres. Bugallal, se recibieron 15 pesetas de D. Daniel Ogea Ferro.
El Corresponsal.
Abril 22 de 1915.

B-B-B POLICARPO SANZ

núm. 7.
PRIMERA CASA EN
CONFECCIONES
PARA SEÑORA, CABALLERO Y NIÑO
PRECIO FIJO

NOTAS DEPORTIVAS

Salló el Fortuna

En el correo de ayer ha salido para Bilbao el primer *team* del Fortuna, que jugará en San Mamés el domingo su segundo partido contra el Athletic.

Envía el club local los jugadores siguientes: Ruiz, Dimas, Conde, Abad, Morán, Porto Posada, Dominguez, Rodríguez, Torres y Estévez, y de suplentes R. Rial y Hermínio González.

También va Hidalgo por la Federación Gallega.
El equipo vigués va entrenado y completo y aunque no tiene la costumbre de jugar en campos de hierba es de esperar que lo sucedido al equipo semifinalista del año anterior sea un aliciente para obtener un buen resultado.

El Oportó

Mañana es esperado este notable equipo de la ciudad del Duero, que viene a devolver la visita que recientemente acaba de hacerle el *team* del Real Vigo Sporting.

Por tanto el domingo vamos a tener un buen partido en Coya entre portugueses y españoles.
HANDICAP

CAMARA DE COMERCIO

Hoy a las siete de la tarde, se reunirán en la Cámara de Comercio, convocados por el presidente de la misma, todos los socios que ejercen de comisionistas en esta plaza, para tratar del acuerdo que a ellos afecta, adoptado en la última reunión del pleno, y procurar una solución satisfactoria de dicho asunto.

SANTIAGO

(POR CORREO)
La peregrinación de hoy

Con arreglo a lo que he enviado ayer respecto a la peregrinación de Postmarcos de Abojo, hoy entrarán los romeros en la ciudad, siguiendo las calles de la Fagera, Rua del Villar, Fonseca y Plaza del Hospital, entrando en la Catedral por la Puerta del Obradoiro.
La Peregrinación resultó muy brillante, figurando en ella las más significadas personalidades de los Ayuntamientos de Santa Eugenia de Rivera, Puebla del Caramiñal, Boiro y Puerto del Son.
El Cardenal quedó complacido de esta nueva caravana de romeros.
El corresponsal.

BODAS

Ayer a las cinco de la tarde han contraído matrimonio en la Colegiata, la bella señorita Matilde Davila Román con el joven comerciante D. Roman Fernández Morales.
Fueron apadrinados por doña Inés Morales, madre del novio y D. José Davila, hermano de la desposada.
Actuaron como testigos por parte de ella, D. Joaquín Davila y D. Rómulo Gil y por el novio D. José Acuña Santos y D. Salvador Messó.
Representó al juez municipal D. Maximiliano Arbones.
Deseamos al nuevo matrimonio una completa luna de miel.

Se ha verificado en Villaiba, el enlace matrimonial de la señorita Carmen Pérez, con el profesor de la facultad de Derecho de la Universidad Compostelana D. Luis Porteiro.

En la Habana, ha contraído matrimonio Mercedes antigua convecina la bella señorita Martina López del Villar, con el joven orensano D. José Vázquez Pérez jefe de Dulcería Ambrosia, de aquella capital.

Necrología

Han fallecido:
—En Lugo, D. Antonio González.
—En Ferrol, el anciano comerciante D. Joaquín Plá Ferrer, el sargento del regimiento de Zamora D. César Campos Chas y D. José Castro Pouso.
—En Ferreira (Valle de Oro), la Sra. doña Manuela Moscoso de Balseiro.
—En la Puebla, el capitán de la Marina Mercante D. Bautista de Dios Marfio.